

令和3年10月7日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「通信指令課員による110番通報の適正利用等に係る広報の実施について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和3年11月中の行事予定について

警務部から前記事項について報告がありました。

(2) 初任科短期課程第63期卒業式の挙行について

警務部から前記事項について、「新型コロナウイルスの感染防止対策を講じた上で、卒業式を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「コロナ禍において、式典への学生家族の出席者が制限される中、マスコミによる報道があったのは良かった。若い皆さんの今後の活躍を期待している。」旨の意見がありました。

(3) 行方不明者発見活動における好事例について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「関係機関とうまく連携できたことが好事例につながった。行方不明者の生死は時間との勝負である。県警察が発信する情報を多くの県民が共有できるように、「安心ゆいメール」の登録拡大について検討してもらいたい。」旨の意見がありました。

(4) 通信指令課員による110番通報の適正利用等に係る広報の実施について

地域部から前記事項について、「不要不急の110番通報が前年より増加傾向にあることから、マスコミを通して、県民に対し110番通報の適正利用に関する広報を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「マスコミを通して110番通報の適正利用を呼び掛けることが出来て良かった。ただ、「#9110(警察安全相談電話)」の認知度は低いと思うので、県民に周知してもらえるよう工夫や検討が必要ではないか。」旨の意見がありました。

(5) 二代目功揚一家総長らによる薬物密売人を被害者とする組織的な逮捕監禁及び大麻・覚醒剤所持事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「青少年の薬物事犯が増加している。その対策を含め、組織的犯罪に対しては、今後とも厳正に対応してもらいたい。」旨の意見がありました。

(6) 不良行為集団メンバーによる食品衛生法違反事件の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「今後も関係機関と連携しながら、県民が安全・安心に暮らすことができ、また、観光立県の沖縄であるので、観光客も楽しめるように頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 令和3年秋の全国交通安全運動実施結果について

交通部から前記事項について、「本年9月21日から30日までの10日間、秋の全国交通安全運動を実施した。期間中、SNS等各種広報媒体を活用した情報発信や交通安全教育、街頭活動を実施したほか、通学路において全国一斉取締りを実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「アナログ的な広報も継続しながら、SNSを活用した情報発信を行う等、広報手段の多様化は、幅広い世代に伝わることになるので評価したい。今後も工夫しながら取り組んでももらいたい。」旨の意見がありました。

(8) 出入国管理及び難民認定法違反(不法残留)被疑者の検挙について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「今後も、関係機関と連携した取締りを実施する等、頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「刑事部から報告があったとおり、県警察は、組織的に犯罪を行う集団に対して、違法行為を看過することなく、引き続き厳正に対応していく。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(10件)

警備部

- ・ 警備情勢について

刑事企画課

- ・ 逮捕状を請求することのできる司法警察員の指定について

地域課

- ・ 水上安全条例違反に係る行政処分について

監察課

- ・ 監察関係報告

総務課

- ・ 公安委員会宛て送達文書の報告
- ・ 公安委員会定例会会議録の作成について(2件)
- ・ 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について(2件)
- ・ 令和3年9月中の公安委員会活動状況のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- ・ 自動車運転免許の行政処分について